

Beschluss

22. März 2022

1 von 2

Fahrradstationen, Fahrradständer und E-Ladestationen im Ortsteil Wolfsanger und Hasenhecke

Es liegt ein Antrag der CDU sowie ein Änderungsantrag der SPD vor, beide werden diskutiert, es ergeht folgender Beschluss:

Der Ortsbeirat bekräftigt seinen einstimmigen Beschluss vom 06.07.2021 zur E-Mobilität im Stadtteil, in welchem er sich unter anderem für eine Next-Bike-Station auch auf der Hasenhecke sowie für die Einrichtung von Ladestationen für E-Cars und E-Bikes in den Quartieren des Stadtteils, einschließlich der Hasenhecke, ausgesprochen hat.

Der Ortsbeirat schlägt konkret vor, an folgenden Standorten Fahrradbügel mit Ladestationen einzurichten:

- Parkplatz Fuldatalstraße/Wolfsgraben,
- Grundschule Wolfsanger und
- an einem zentralen Platz auf der Hasenhecke.

Der Magistrat wird um Prüfung gebeten, inwieweit dabei Mittel zur Finanzierung aus der Landesförderrichtlinie Nahmobilität und dem Mobilitätsförderungsgesetz des Landes zur Stärkung des Fuß- und Radverkehrs akquiriert werden können.

Gleichzeitig wird um Prüfung gebeten, ob dafür auch Mittel aus dem städtischen Programm „Baustein Zukunft – Radverkehr“ genutzt werden können.

Begründung:

Das Land Hessen fördert bis 2030 Projekte zum Radverkehr, Ansprechpartner ist das zuständige Fachdezernat von NAH Mobil Hessen:

FD VIF Nord: Telefonnummer 0561 7667-0 oder per

Mail: VIFNord@mobil.hessen.de

Der Parkplatz Fuldatalstraße/Wolfsgraben ist ein zentraler Punkt in Wolfsanger, der zur wesentlichen Fahrradinfrastruktur dazugehört und aus mehreren Richtungen schnell und einfach zu erreichen ist.

An diesem Standort ist eine Fahrradstation mit Bügeln und Lademöglichkeiten eine gewinnbringende Bereicherung für Bürger*innen, die mit dem Fahrrad zur Innenstadt oder zum Ausflug auf dem R1 Radweg unterwegs sind. In unmittelbarer Nähe befindet sich ein Einkaufszentrum, ein belebter Sportplatz und die Anbindung an den öffentlichen Personennahverkehr.

Der Standort Grundschule Wolfsanger-Hasenhecke bietet sich bezüglich der hier vorhandenen beiden Schulen und der dichten Wohnbesiedlung an. 2 von 2

Für die Hasenhecke wäre eine Fahrradstation ein weiterer Schritt zur Anbindung an den Ortskern

Abstimmungsergebnis: einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Helmuth Brehm
Ortsvorsteher

Astrid Rölke
Schriftführerin